

Leichtathletik

Finzel holt Rang zwei beim 30. Fackelauf

BURGHASSLACH (uz) Das startfreudige Schwürbitzer Läufertrio Alexander Finzel (TV 48 Coburg), Liane Thiem und Markus Linzmayer (beide AF Personal Training) überzeugten wieder einmal mit seiner Laufleistung, dieses Mal beim 30. Burghaßlacher Fackelauf. Dieser Lauf der besonderen Art, bei dem die gesamte Runde mit 300 Fackeln ausgeleuchtet wird, verzeichnete beim Hauptlauf über 7900 Meter mit 238 Startern einen neuen Teilnehmerrekord.

Finzel musste sich nach hartem Kampf nur Jürgen Wittmann von der LAC Quelle Fürth relativ knapp geschlagen geben. Der Fürther gewann mit 26:46 Minuten und war damit acht Sekunden schneller als Alexander Finzel.

Als Gesamtneunter und Zweiter der M40 hatte Linzmayer 29:50 Minuten zu Buche stehen. Thiem konnte sich über ihren klaren Sieg in der W30 freuen. Mit 33:32 Minuten war es im Gesamteinlauf immerhin Platz fünf. Noch dabei war Wolfgang Thiem vom TV Coburg, der nach einer längeren Verletzungspause wieder in Schwung kommt. Mit 33:30 Minuten war es Platz fünf in der M50. In der W50 belegte Christa Stöcker vom TSV Staffelstein mit 40:44 Rang drei.